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〔施設理念〕 

 私たちは感謝の気持ち、 

人の想いを形にし 

地域の福祉を実現します 
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令和 4 年 
 

 

６月末現

在の【ぬく

もり菜園】 

社会福祉法人天成会   

 

 

６月末現在の【ぬくも

り菜園】 

写真：ツツジ 

こいのぼりと写真を撮ったり、菖蒲湯に入り、

「端午の節句」をお祝いしました。 

今年は職員が兜を手作りし、皆さんから昔を

懐かしむ声が聞かれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

端午の節句 
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歩行訓練 風船バレー 

お 散 歩 歩行訓練 

５月となり、身体を動かすには最適な暖かさに

なってきました。かえで・こぶしでは、風船バ

レーで軽い運動を行い、寒い冬で固まった体を

ほぐしました。身体を動かすことがお好きな入

居者様が多いので、今後は定期的に行っていき

たいです。 

 

かえで・ 

こぶし 

皆様、日々歩行練習に励まれています。その日

の体調と相談しながら、1周 2周と無理の無い

ペースで歩かれています。筋力が下がり歩行能

力が低下しないよう、機能訓練指導員の指導の

下で介護職員と一緒に頑張っています。 

まんさく 

・ふじ 

ショートステイでは歩行訓練などのリハビリを

熱心にされている利用者様が大勢おられます。

皆さまよく「家で転んだらいけんからなぁ」と

言われ、フロア内を頑張って歩かれています。 

にじ・ 

せせらぎ 

ぬくもり西側に２色の綺麗なツツジが咲いたの

で、散歩も兼ねて見に行ってきました。この日

は天気も良く「すごく綺麗だった」「気持ちよ

かった」等、ルンルン♪と感想を話して下さい

ました。 

各行事は感染対策を十分に行った上で開催しております。 

こもれび 

・いぶき 
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こどもの日メニュー 

デイサービスの日常風景 

各行事は感染対策を十分に行った上で開催しております。 

５月の壁画 

イチゴ畑豊作 

わんわんレース ハエたたき 棒倒し 
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新入職員の紹介 
渡邉 めぐみ さん ／ 機能訓練指導員 

４月よりデイサービスで機能訓練指導員として働いています。長い間、病

院で理学療法士として経験を積んでまいりました。今までの経験を活かし、

在宅で過ごしておられる皆様の健康の維持・改善のお手伝いができるよう、

デイサービススタッフと一緒に頑張りたいと思っています。よろしくお願い

いたします。 

 

５月となり、端午の節句がありました。大きな鯉のぼりや手作りのかぶとで入居者様も懐かしい気

持ちになられた事でしょう。また、母の日にお花をもらう入居者様も多くおられ、大変喜んでおら

れました。気温が高くなってまいりましたので、お体に気を付けてお過ごしください。 

広報委員会 川上 脩斗 

〒700-0941  岡山県岡山市北区青江 3-10-28 
TEL：086-222-8341  FAX：086-222-5963 

 発行者：広報委員会 

福井 千尋 さん ／ 看護職員兼機能訓練指導員 

４月 17日より入職いたしました。久しぶりのデイサービスでの仕事にな

ります。まだまだ分からない事ばかりなのですが、頑張って仕事をしていき

たいと思います。よろしくお願い致します。 

施設内研究発表会 
各ユニット、デイサービスによる研究発表。『認知症ケア』

『その人に合った排泄・ＡＤＬの向上を目指す』『安全・

安楽な移乗方法』『コツコツやれば体力アップ』『人生の

強化を目指して』をテーマに、一年間取り組んできた成果

を発表しました。（今回はコロナ感染対策の為、発表を録

画し各自で見てもらっています。） 

発表を聞いた専門職からは、「今後も取り組みを継続し

ていくことが大事」「入居者様にとってリハビリの先に

ある生活の喜びや楽しみを実現できるよう、チームで頑

張っていこう」といったコメントがありました。今回見

えた課題や他部署からの意見を今後のケアに繋げていき

ます。 

 


